



Vacaciones dignas: 'Desde hace 50 años no se tocaba la Ley Federal del Trabajo'

En entrevista con Juan Manuel Jiménez en ausencia de Manuel López San Martín para la *Segunda Emisión de MVS Noticias*, Sergio 'Checo' Barrera, diputado federal de Movimiento Ciudadano, habló sobre la reforma a la Ley Federal del Trabajo, mejor conocida como la iniciativa de las vacaciones dignas.

“El trabajador debe de saber que gracias a esta iniciativa tendrán el doble de vacaciones. Es algo muy importante porque no se había modificado la Ley Federal del Trabajo desde hace más 50 años”, declaró el legislador del partido naranja.

¡Ya es oficial! AMLO firma decreto

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que la firmó el decreto que reconoce la reforma a la Ley Federal del Trabajo con la que se extendió de 6 a 12 los días de vacaciones de un trabajador tras su primer año de labores.

“Ya firmé el decreto. Hay que trabajar y descansar. Ya saben cuál es la recomendación de San Benito: ocho horas para trabajar, ocho horas para descansar y ocho horas para pensar”, declaró el mandatario este martes desde Palacio Nacional.

Una vez que dicho decreto sea publicado en el Diario Oficial de Federación (DOF), las modificaciones entrarán en vigor, es decir, se espera que a partir del próximo año, las y los trabajadores puedan disfrutar de 12 días de vacaciones.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/12/27/vacaciones-dignas-desde-hace-50-anos-no-se-tocaba-la-ley-federal-del-trabajo-577653.html>